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令和２年度  第８回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和2年11月25日（水）13:30～14:05 

 

２ ところ   大垣市立東中学校 会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

神谷教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、中山南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹 天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第３９号  令和２年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第４０号  財産の取得に関する意見の提出について 

議第４１号  財産の取得に関する意見の提出について 

議第４２号  財産の取得に関する意見の提出について 

議第４３号  裁決書（情報公開請求）について 

 

報告事項  

１ 教職員業務の効率化に向けたモデル事業実施における連携協力に関する協 

定について 

２ 上石津留守家庭児童教室の設置について 

３ 郷土館展示替えについて 

４ 寄附採納について 

５ その他 

 

７ その他 

   議第43号については、14時00分～14時05分に非公開にて開催した。 
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開会 13:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和2年度第8回定例教育委員会を開催します。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

本日の委員会は、公開事案と非公開事案の両方がありますので公開事案

から審議したいと思います。それでは、本日は傍聴人の方がいらっしゃ

いませんので、これより、議事に入ります。 

はじめに、議第39号「令和2年度教育費補正予算に関する意見の提出につ

いて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第39号「令和2年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

議題39号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題39号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第40号「財産の取得に関する意見の提出について」、議

第41号「財産の取得に関する意見の提出について」説明をお願いいたし

ます。 

山下  庶務

課長 

議第40号「財産の取得に関する意見の提出について」、議第41号「財産の

取得に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

40号、41号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

40号、41号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第42号「財産の取得に関する意見の提出について」 

説明をお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

議第42号「財産の取得に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

堀 委員 取得価格の桁が１つ多いですね。 
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発言者 発言内容 

中井  文化

振興課長 

申し訳ありません、修正させていただきます。 

山本  教育

長 

議題42号議案について、修正して承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題42号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「教職員業務の効率化に向けたモデル事業実施における連携協

力に関する協定について」説明をお願いいたします。 

渡邊  学校

教育課長 

報告事項1「教職員業務の効率化に向けたモデル事業実施における連携協

力に関する協定について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山川 委員 三角が付いた理由とか、赤ペンでここがおかしいとか、そのようなフィ

ードバックはできるのですか。 

渡邊  学校

教育課長 

画面上にコメントを記入することができますので、気になる部分につい

てはコメントを入力することになります。 

山川 委員 三角でも丸に近い三角とかあると思いますが、先生の裁量というのは出

せるのですか。 

寺嶋  事務

局長 

部分点を付けることも可能となっております。 

山本  教育

長 

基本的に文章で解答するところは教員が採点しますので、三角にするか、

三角にした場合に何点にするのか、その辺の裁量は当然出てまいります。 

山川 委員 正解だけれども、その中でもちょっとユニークで良い解答の場合は、二

重丸とか、花丸とか、そういうのも児童生徒は喜ぶと思うのですが。シ

ステムとなると、ただ何となく機械的な感じがするのですが仕方ないで

すね。 

平野 委員 例えば漢字で間違った時も自動判定するのですか。 

渡邊  学校

教育課長 

自動判定するのは、英数とカナ一文字だけですので、漢字は採点できま

せん。教師の目による採点になります。 

山本  教育

長 

漢字に関してはすべて先生が判断しますし、その点に関してはAIが入っ

てもなかなか難しいのではないかと思います。 

堀 委員 問題は各先生が作るのですか。 
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発言者 発言内容 

渡邊  学校

教育課長 

そうです。 

堀 委員 データ化した時に教材として共有もできるのですか。 

渡邊  学校

教育課長 

共有も可能です。今回のシステム導入のメリットは、採点の集計業務を

全てパソコンで行うことができ、さらに問題別正答率など詳細な数値ま

で算出してくれますので、分析という点で非常に役立つと考えておりま

す。 

寺嶋  事務

局長 

自動集計もしてくれますので、採点後に電卓を叩かなくても良いという

点でも、業務の効率化になります。 

山本  教育

長 

次に、報告事項 2「上石津留守家庭児童教室の設置について」説明をお

願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項2「上石津留守家庭児童教室の設置について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項 3「郷土館展示替えについて」説明をお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

報告事項3「郷土館展示替えについて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項 4「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、「その他」でございますが、事務局の方からお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

令和3年度 大垣市教育委員会の行事等スケジュール(案)について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

特に、ご発言もないようですので、本日の公開案件はこれで終了させて

いただきます。 

山下  庶務

課長 

ありがとうございました。本日の公開案件はここまでとなっております。

続きまして、非公開の案件に入る前に、報告者以外の所属長におかれま

してはここで退出となります。 
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発言者 発言内容 

＜報告者以外の所属長退出＞ 

それでは、非公開の案件に入りたいと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

山本  教育

長 

これよりの議案は、大垣市情報公開条例第 6条第 2号に規定する個人に

関する情報が含まれるため、これについて、非公開としたいと思います。

議第 43号「裁決書（情報公開請求）について」非公開としてよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

それでは、議第43号「裁決書（情報公開請求）について」説明をお願い

いたします。 

山下  庶務

課長 

議第43号「裁決書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

議第43号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第 43号議案は承認されました。 

山本  教育

長 

それでは第8回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和2年12月23日（水）14:00～ 

ところ 大垣市武道館 

閉会 14:05 


